10 Pieces
525 m?
Réf. CA6-2174
7900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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En exclusivité - Découvrez cette luxueuse villa contemporaine d'environ
525 m2?, offrant une vue imprenable sur la mer, I'Estérel et le Cap
d'Antibes.Entierement rénovée avec des prestations de grande qualité
et de belles finitions, cette propriété lumineuse et confortable se
distingue par son grand espace de réception spectaculaire et sa cuisine
indépendante entierement équipée.Les 6 chambres en suite, dont une
suite de maitre avec dressing et terrasse privée face a la mer,
garantissent un confort optimal.Le vaste jardin de 11 000 m2, orné de

fleurs, dispose de larges terrasses idéales pour ...

Discover this luxurious contemporary villa of approximately 525 m2, offering
stunning views of the sea, the Estérel, and the Cap d'Antibes.Fully renovated with
high-quality finishes and elegant touches, this bright and comfortable property
features a grand, spectacular reception area and a fully equipped independent
kitchen.The villa includes 6 en suite bedrooms, including a master suite with a
dressing room and private terrace overlooking the sea, ensuring optimal
comfort. The expansive 11,000 m2 garden, adormed with flowers, offers spacious
terraces perfect for relaxation while enjoying the ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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